VDFP Bezirk Franken

Jahreshauptversammlung am Samstag den 15. November 2014

Der Bezirks Vorsitzende Josef Mayer begrüßte die 20 anwesenden Personen zur Jahreshauptversammlung 2014 in der Gaststätte des SV Frankonia.

Als Gast und Referent begrüßte er unseren VDFP Bundes Vorsitzenden Karl Schäffer. Vom Nachbarbezirk Südbayern waren als Gäste der Bezirks Vorsitzende Alfred Braunmüller und sein Vorgänger Johann Ziegler gekommen.

Als 2. Referent wurde unser VDFP und ver.di Mitglied Klaus Rauh begrüßt.

Zu Beginn wurde an unserem verstorbenen ehemaligen Bundes Vorsitzenden **Franz Roschkowski** erinnert und an die verstorbenen Mitglieder im Bezirk gedacht.

Unser **Bundes Vorsitzender Karl Schäffer** überbrachte die Grüße des VDFP Bundesvorstandes und behandelte in seinem Referat die Breitbandversorgung in der Bundesrepublik.

Er war als Gast bei einer Versammlung der If-Kom in Berlin.

Als Kommunalpolitiker in seinem Heimatkreis in Hessen konnte er über die Ausschreibungen für den Ausbau in der Breitband Versorgung berichten.

Als 2. Referent informierte **Klaus Rauh** über die geplante Änderungen im Post Personal Rechts Gesetz für die Post Nachfolge Unternehmen.

Der Deutsche Bundestag soll darüber in Kürze abstimmen, wie das "Ausleihen" bzw. das "Beschäftigten" der Bundesbeamten geregelt werden soll.

Die Beförderung bzw. Nichtbeförderung der Telekom Beamten war sein anderes Thema. Seit 2012 ist keine Beförderung mehr erfolgt, in 2014 könnte es wieder möglich sein?

Nach dem gemeinsamen Mittagessen wurden die beiden Referenten für ihre Mühe mit einer kleinen Aufmerksamkeit belohnt.

Für die restlichen Tagesordnungspunkte übernahm unser **Ehrenmitglied Emanuel Kohler die Tagesleitung.**

Josef Mayer gab den Geschäftsbericht über die vergangenen 2 Jahre ab.

Mit der Teilnahme am Bezirks Vorständetreffen in Landau in der Pfalz und am Bundesdelegiertentag in Hamburg.

In 2013 der Ausflug nach Heusenstamm in die Außenstelle des Museum für Post und Kommunikation, nach Mainz zum ZDF in 2014.

Der Kassenbericht wurde von Gerhard Fritsch den Mitgliedern vorgetragen.

Die ordnungsgemäße Kassenführung wurde durch die beiden **Kassen Revisoren Rainer Liedel** und **Hubertus Scharrer** bestätigt.

Ganz neutral wurden die **Neuwahlen** von unseren Gästen aus Südbayern **Alfred Braunmüller und Johann Ziegler** durchgeführt.

Die neuen Vorstände im VDFP Bezirk Franken sind......

Vorstand: Josef Mayer

Kassier: Gerhard Fritsch und Werner Zitzmann

Beisitzer: Peter Krempel, Arnold Obermeier, Emanuel Kohler

Ansprechpartner für Würzburg: Rainer Ales

Ansprechpartner für Bad Kissingen: Manfred Töpperwien

Kassen Prüfer: Rainer Liedel und Hubertus Scharrer

Der Wunsch nach einer Information über die kommende Umstellung auf Internet Telefonie wurde als **Antrag vom Kollegen Heinrich Gössel** gestellt und angenommen.

Unter Verschiedenes wurde die Auflösung des VDFP Postfaches beschlossen.

Es kommt keine Post mehr über das Postfach zu uns.

Die Mitgliedermeldungen kommen per E-Mail.

Das Postamt Nürnberg Allersberger Straße wurde aufgelöst und in das Gewerbegebiet Nürbanum verlegt.

Mit seinem Schlusswort bedankte sich der Vorsitzende bei den Referenten, den Gästen und den anwesenden Mitgliedern.